



Les « Artisans messagers » de retour au collège Jacques Prévert, pour une sensibilisation aux métiers du bâtiment, de l'environnement et l'habitat.

publié le 10/04/2024

Ce mardi 9 Avril 2024, le collège Jacques Prévert de Moncoutant a, pour la troisième année consécutive, accueilli la CAPEB, la « Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment » des Deux-Sèvres. Trois artisans messagers (Messieurs Baron, Fouillet et Cardineau) sont venus, en matinée, faire une animation découverte, auprès de nos deux classes de 5èmes, accompagnés de leurs professeurs de SVT et de Physique-Chimie. L'objectif, dans le cadre du Parcours Avenir des élèves, était de les sensibiliser aux métiers du bâtiment mais aussi aux fonctions de l'habitat par rapport aux besoins de l'homme et aux relations de l'habitat avec son environnement. Objectif réussi, les élèves, en fin de séance, déclarant avoir enrichi leurs connaissances autour de ces métiers, présentés avec enthousiasme par nos artisans retraités. L'Après-midi quant à lui, a mobilisé nos 14 éco-délégués du collège, avec la construction de la maquette d'une maison en bois, dans la salle de Technologie, mauvais temps oblige !

C'est ainsi, qu'avec bonne humeur et enthousiasme, par deux, ils ont pu participer à une étape de la construction d'une maison (carrelage, électricité, menuiserie, peinture, plomberie, tapisserie, etc.). Ainsi, tous ont pu découvrir de près les métiers du bâtiment, la sécurité et les nouvelles technologies et ont été fiers, à la récréation, de montrer le résultat à leurs camarades !!

Nous tenons à rappeler que cette action, proposée par la CAPEB, validée par les représentants de l'Education nationale de la Région Poitou-Charentes, a été conçue par des professionnels du bâtiment avec la forte implication de l'IFREE (Institut de Formation et de Recherche en Education à l'Environnement), de l'ADEME et du Conseil Régional Poitou-Charentes.

Nul doute que nos éco-délégués s'en souviendront !! Hélas, comme à chaque fois, leur regret a été, en fin d'après-midi, de participer à la démolition de la maquette et au rangement !! « Ah, si on pouvait la garder et l'exposer dans la cour Madame !! », mais impossible ... car la maquette est repartie pour de nouvelles aventures, dans un autre collège.... Chacun son tour !!











